



# Das Märchen vom goldenen Gockel.



Lebte einst vor vielen Jahren,  
Als die Zeiten besser waren,  
Der berühmte Fürst Dadon.  
War als junger König schon  
Recht verhaßt in Nachbargauen,  
Denn er liebte Krieg und Frauen.  
Alt geworden, hatte er  
Für den Krieg nichts übrig mehr,  
Wollte seine Ruhe haben.  
Doch die Nachbarn untergraben  
Jegliche Gemütlichkeit,  
Sangen Handel an und Streit.  
Um in Ost, in Süd und Norden  
Sich zu schützen vor den horden  
Dieser Räuber, mußte er  
Halten ein gewaltig heer.  
Seine Feldherren nicht gaffen,  
Doch sie können es nicht schaffen:  
Soll der Feind im Süden sein —  
Bricht er jäh von Osten ein;  
Kaum geschlagen hier, da landen  
Fern am Meere andre Banden.  
Weint vor Wut der alte held,  
Schläft nicht mehr. In einer Welt  
Steter Aufregung zu leben!  
Und der König, dies zu heben,  
Ruft den Sterngucker — und stracks  
Aus den Tiefen seines Sacks